



# 友愛の森へ那須郵便局の誘致を

## 町 日本郵便に意向を聞きたい

ことは十分認識をしている。

**問** 那須街道の渋滞などにより、那須郵便局では以前から3台分しかない狭い駐車場の出入りが危険な状態が続いている。

町づくり懇談会で改善のため町が動いてほしいとの声が出たがどうか。

**総務課長** 観光シーズンの渋滞もあり、町民が出入りに不便や危険を感じている

日本郵便の要望があり、地元の意向が変わったことは承知している。

**問** 地元自治会が、郵便局に申し入れをした駐車場は、数台分増える見込み。しかし、渋滞がある限り、根本的な解決にならない。

**経費の問題があり、郵便局自体での解決が難しい。**

町が再整備検討中の友愛の森の中へ郵便局を誘致して、根本解決をすべきだ。

日本郵便の意識が変わってきたと思う。今後、友愛の森再整備の最終調整で協議の段階が残っているなら日本郵便の意向を確認したい。



那須郵便局駐車場の入り口付近



現在移築検討中の中央テニスコート

## 計画中のテニスコートは適正か

### 町 総事業費は今後も検討する

**問** 移築が計画されている

**町長** 町営テニスコートが現在より3面多い8面に、総事業費が約4億円との計画である。

町民の健康増進という目的や、テニス人口からみて適正規模なのか。約1億6000万円の事業費でできる現在の場所での改修ではダメなのか。

**問** 移築計画では、130台分の駐車場の整備のために約1200万円かけてプールを取り壊す計画だ。

**副町長** 検討委員会を作り計画全体の再検討の考えは。

**町長** 今のテニスコート5面は中途半端であり、今回の8面は妥当な規模と思う。総事業費は、今後も細部にわたり慎重に検討していく。